会長あいさ

숲

長

梶

内

悦

子

職場に心を 企業に倫理を 家庭に愛を 日本創生10万社 目指せ拡充 やりぬこう

福島県会津若松市倫理法人会 会報 平成26年度 第3号



五長按明公長横内快不

毎週木曜日 午前6時~7時にモーニングセミナー開催中

> 進んで働きます 朗らかに 安らかに

◆ 事務局

〒965-0846 会津若松市門田町 大字飯寺字村西570-2 TEL 0242-23-9315 FAX 0242-23-9316 E-mail rinri-wakamatsu@smile.email.ne.jp

モーニングセミナー会場

ゲキ会津インタービル 3 F 〒965-0052 会津若松市町北町 大字始宮前125

毎週モーニングセミナー

③活力朝礼で社内の活性

化

②社員の自己成長(社員の誰 ①経営者と家族の自己成長 でもが参加可能 (家族の方も参加可能)

ます。 会の素晴らしさをご紹介致し ています。今回は、倫理法人 て下さる事に、心から感謝し ル3F)に大勢の方が参加し (木曜六時~七時・シゲキビ

⑤毎週木曜のモーニングセミ ⑥毎月一万円の会費で、 来る 体験が聞け、 しい人から経営体験・成功 ナーに参加することで、新 名刺交換が出

⑧早寝早起きの習慣ができ、 ⑦朝起きから直観力が養われ 健康になる身体のサイクル の単会に自由に参加できる 全国

る

④月一万円の会費で、 に安い) 導可能) 布され、活力朝礼に使える (無料で法人会から朝礼指 (社員研修費としては非常 「職場の教養」が三十部配 毎

める懇親会がスタート 同時に会員の親睦を深 で乾杯の発声を行うと 若林俊彦相談役が大杯 しました。懇親会では

行われました。 月十二日旧に芦

と挨拶がありました。 の懇親を深めて欲しい に今日は会員の皆さん 始まり、梶内悦子会長 で、会員およそ三十名 牧温泉ホテル大川荘 が楽しい会にするため 会長の開会の言葉から の参加による新年会が 新年会は小山繁信副

翻

43



していただけたらうれしいで して 〃一生のお友達作り〟を 会に、大切な方を是非お誘い

よろしくお願い致します。

こんな素晴らしい倫理法人

と心を合わせることができ ができる。家族や社員の方

るようになる





⑨ 「万人幸福の栞」の実践で、

、わがまま、を無くす訓練

を作ることができる

のパフォーマンスに会場は笑 幕を閉じました。 盛り上がり、今年の新年会は の美声を競うカラオケ大会で るはずもなく、二次会は会員 ました。勿論、一次会で終わ 加し、終始賑やかな会となり で参加できなかった会員も参 年会には、普段なかなか多忙 がりとなりました。今回の新 いの渦になり、最高の盛り上 恒例となった佐藤寿則事務長







新年初 モーニングセミナー

三階にて今年初めてのモーニングセミナー を開催しました。 新年一月二日休の朝六時よりシゲキビル

気込みや目標を踏まえての挨拶があり、 会の委員長さんは今後の活動についての意旨を再確認する挨拶がありました。各委員 その後今年一年間日本一を目指して頑張る のご健勝をお祈りしました。その後、 松市倫理法人会の益々の発展と会員の皆様 会長が丸山敏秋理事長の年頭挨拶を代読し、 にご祈祷をいただき、今年一年間、 新年の恒例となりました田中稲荷神社様 会津若 梶内



だ よ 会 り

委員長 委 松坂 員 会



隆洋

い出となりました。 をされたことが今では良い思 者…」と言ってしまい大笑い …」の部分を「一、我等聖職 心得斉唱で「一、我等役職者 時、すごく緊張して役職者の います」から始まる朝の挨拶 私はちょうど一年前に今の 「みなさん、 みなさんの前に立った おはようござ

ちに楽しくなってきました。 色々と役割をこなしていくう ミナーの誓いの言葉など、 での朝の挨拶やモーニングセ い限りです。その後役員朝礼 ーに参加し、今では恥ずかし ャージ姿でモーニングセミナ た。何も知らなかった私はジ セミナー会場に向かいまし 魔の電話に襲われ、家を出て 入会しました。 そして転機が訪れました。 の日、朝四時五十分頃に悪 初めてのモーニングセミナ

> 局自分中心なのがわかりまし りの人の為にと思いつつも結 りでした。自分の事よりも周 ました。ここから苦難の始ま 委員長としての役が回ってき

で力を合わせて頑張ります。 さがあり、厳しさがあり、日 皆さんの心添えがあり、楽し す。だから私も成長したいで 習の成果を判断してください。 その時に私の状態を見て、練 とが出来るかも知れません。 アドバイスをしてくれます。 で合同練習が開催されまし 習がしたいと声があがったの めで定期的に練習が始まりま ように、松澤MS委員長の勧 本一になります。皆さん全員 を目指して頑張っています。 す。いや成長します。日本一 ても真面目に取り組んでいま ただければ私の進行を見るこ モーニングセミナーに来てい しい会にしたい一心で色々と モーニングセミナーを素晴ら た。MS委員長の松澤さんは した。また、女性委員会も練 ナーがスムーズに進行できる (言ってしまった) 役員朝礼やモーニングセミ 倫理法人会のみなさんはと

研

修

委

委員長 五十嵐浩幸

りました。本年もどうぞ宜し 員会の近況をご報告をさせて くお願いいたします。 いただきます。 年が変わり二〇一四年とな

践の決意が生まれ、 の流れで体験発表を行いまし き」「自覚」「反省」「実践」 日々の行動の中から「気づ 参加者約二十名がそれぞれ した。後半は、それを受けて るなど、貴重な講話がありま あり、そのためにはたった一 加者の自己成長を実感しまし 繰り返し行うことが有効であ 日一回でいいので同じことを は自分の悪い癖をとる学びで 己実現の早道は「実践」と 子法人レクチャラーより、自 ました。前半は講師岩下まり 倫理の勉強会実践編を開催し た。発表者にはまた新たな実 「普及」にあることや、 一月十六日休、 第四回 勉強会参

参加をお待ちしております。 ので、多くの会員の皆様のご の学びが深まる勉強会を今後 も継続して実施して参ります 研修員会ではこうした倫理

長が退会されたのを機に青年

年の九月に青年委員会の幹事

に抜擢され、そして独鈷委員

私が幹事になったのです。昨 勧められ、渋々倫理法人会に 会長である梶内悦子さんより ありがとうございました。

聞

普及拡大委



委員長 岩下まり子

きまして有難うございます。 営講演会を迎えます。 月日が経つのも早いもの 来る五月十四日に倫理経 頃 倫理活動にご協力頂

され、一月二十七~二十八日 でいっぱいです。 を頂き、感動・感謝の気持ち ました。素晴らしい交流の場 会員の体験報告にとても感動 の決起大会をかねて、新潟県 桜会を開催いたしました。新 倫理法人会の皆様と合同で観 に、七人の体験者が招待され 昨年四月に倫理経営講演会

り、「日本一のおもてなしの の実践と普及体験を自ら語 上げております。 り、青年パワーが会場を盛り ニングセミナー委員長にな また、梶内悦子会長は倫理 松澤典之前会長が自らモー

会」にするという熱い情熱が

皆さんを引っぱっている事は

大きなふところの中で、一人 結束力の強さや小山副会長の き始めました。トップ五役の 間違いありません。 会活動の歯車が、ようやく動 今まで出来なかった各委員

> が出来る実力をつけて欲しい一人が一日でも早く普及拡大 です。普及拡大委員長として お手伝いさせて頂きます。

女性 委員



委員長 横山由美子

定です。 をテーマにご講演いただく予 感じた、言葉と食育の大切さ 自身の子育ての経験を通して ラン「いな田」の経営と、ご 料理に取り入れた薬膳レスト 無二の好機」と題しまして、 り、千五百円で参加できます。 は当倫理法人会より補助があ はベルヴィ郡山です。参加費 後五時半~八時三十分。会場 す。日時は三月二十七日休午 同主催で講演会が開催されま 会の行事として、青年会と合 医食同源の考え方をイタリア 「今日は、最良の一日、今は 第一部は、木村まさ子氏が 福島県倫理法人会女性委員

は事務局又は女性委員会まで ます。チケットのお申し込み お願い致します。 楽しみながらの食事会となり ロ・アイランダー」の演奏を イアンバンド「堀川明とヒ 第二部は、県内在住のハワ

隆洋 慎一 好章

き本当にありがとうございま めました。こんなに素晴らし 参加し、研修効果をさらに高 は極寒の中での「滝行」にも でした。加えて、長尾・松坂 の大切さを再確認しました。 実践力・チームワーク・感謝 さつテスト」などもあって、 とする切磋琢磨の毎日でし 優しさ、責め心のない厳し 三日間は「馴れ合いではない い富士研へ参加させていただ 自分と深く向き合えたこと わないと合格できない「あい 講座や班員全員がピタリと合 た。研究員の先生による各種 さ」をテーマに、班生活を軸 (内観)も非常に大きな収穫 全国の素晴らしい倫友との



楽しみでもありました。 け心や考え方が変化するのか 気持ちでした。三日でどれだ の体験で不安と期待で複雑な で参加してきました。初めて 一月二十四日からの三日 富士研のセミナーに九名 江

に感謝をする素晴らしい体験 て生きている。いろいろな事 祖・大自然の恩恵にいかされ まる感じでした。父母・先 ンアクトの実践で身が引き締 なかなか揃わない。毎回セブ を合わせるのか。挨拶実習は ク、自分はどう動き伝え、力 グループでのチームワー

新会員紹介●

株式会社ドラゴンエイト CPミラー樹 大関アツ子

三井生命保険株式会社 遠藤 常子

株式会社タオブレーン 金子 範義

・イエローハット 喜多方関紫店 長谷川 満



知ってますか?倫理指導って

解決したいと、最近は倫理 な悩みを倫理指導によって ないと思います。そのよう の悩み、悩みがない人はい や夫婦の悩み、子供や病気 けることができる特典です。 指導を受ける会員が増えて 会会員なら誰でも無料で受 会社の経営に関する悩み 倫理指導」は倫理法人

> お勧めします。 るものです。「日常生活上 み等を非公開で相談に応じ 法人局講師陣が皆さんの悩 きました。「倫理指導」 て倫理指導を受けることを ぶ一番のチャンス」と心得 に起きる苦難こそ倫理を学 一般社団法人倫理研究所の

にお問い合わせください。 希望の方は事務局へお気軽 知りたい方、倫理指導をご 倫理指導の詳しい内容を

0

、素晴られ て

しさを理解

していただき、「

家庭の幸福

ますので、

講演会と懇親会のチケットは三月から販売いたしますので事務局へお気軽にお問い合わせくださ

お知り合いの経営者の方を是非お誘いして普及拡大へのご協力よろしくお願いします。

・社員の幸福・企業の繁栄」

を実現していただくことを目的

ع

倫理経営講演会は地域の

経営者に

「倫理による自己革 い致します。

0

三月十八日以

倫理

経営講演会は普及拡大の最大のチャンスです。

市 Ŧī. 倫 月 十

理法人会の

高

野

冰午後五

が会員の皆様の繁栄へのヒントになればと思いますので是非ご参加いただきますようお願潟市倫理法人会の高野雄造氏と東海・北陸方面長の那須隆氏をお迎えしての講演会となり

|雄造氏と東海・北陸方面長の那須隆氏をお迎えしての

講演会となります。

今回

演会 は

0

今回 0) 講

新

|時三十分より会津若松ワシントンホテルにて倫理経営講演会が開催されます。

倫理経営講演会が開催されます

平成26年度 会津若松市倫理法人会



繁栄の法則 ~倫理経営のすすめ~

講師プロフィール

事業体験報告(午後5時40分~6時30分)



新潟県新潟市倫理法人会

雄造 高野

東海・北陸方面長

那須

隆

「プロフィール」

「プロフィール」 昭和24年 新潟市(旧巻町)生まれ。 昭和47年 上智大学 経済学部 卒業 昭和47年 4月 (㈱ペルス製菓 入社(昭和51年1月 退社) 昭和51年 3月 タカノ食品㈱ 入社 平成 7年 代表取締役専務 平成 9年10月 代表取締役社長に就任 現在に至る

タカノ食品 株式会社

(会社概要)

(五任城侯) 業務用食品卸売業。新潟市に本社を置き、主に学校給食食材を中心 に営業・受注・納入。 (セールスポイント)

【セールスポイント】 創業67年目の食品会社。創業の父からワンクッション置いて3代目 社長となり不慣れな食材餌の仕事でしたが、社員の心を一つにまとめ るには「明朗・愛和・喜働」の倫理経営に限ると平成7年に入会。 人、物・金などの判断基準を17ヶ条の考え方に照し合せてやって来 たら、厳しい業界の中でも、社員の心が一つになり利益も上がり、今 後の事業計画にも希望を持って取組めるように成って来ました。

「プロフィール」

倫理経営講演会(午後6時30分~7時40分

マールJ 京都府京都市中京区に生まれる 神奈川南生学園専門学校卒業 はり師・きゅう師・あん様マッサージ指圧師を取得 東京都世俗区で施術庁と開業 東京都板橋区の医療機関にも動務 社団法人倫理研究所入所 生涯局・研究センター・法人局教育業務を担当 社団法人倫理研究所法人局普及事業部次席 市海・北陸方面移

東海·北陸方面長

「研究」 I. 心と身体のつながりにおける倫理的考察 研究成果は「癒すこころ(絶版」(倫理研究所編)に発表 II. 遺族の悲嘆の癒しに関する倫理的考察 研究成果は「悲嘆からの贈りもの」(倫理研究所編)に発表

5月14日休

午後5時30分~ [受付]午後5時00分~



【講演会会費】2,000円 【懇親会会費】3,000円



会津若松ワシントンホテル 〒965-0024 福島県会津若松市白虎町201 ☎ 0242-22-6111

五月十四日似

観桜会(北日本ビルプリンセス)

倫理経営講演会

(会津若松ワシントンホテル)

5月15日米朝6時より会津若松ワシントンホテルにてモーニングセミナーを開催します。 たくさんのご参加をお待ちしております。

福島県会津若松市倫理法人会

事務局 〒965-0846 会津若松市門田町飯寺字村西570-2 ☎ 0242-23-9315 FAX 0242-23-9316 毎週木曜日朝 6 時よりモーニングセミナー開催中 モーニングセミナー会場:シゲキ会津インタービル

た。 遠慮せずご連絡くださ う内容を考えないと 回記事を書 てきたよと話がチラホラ。 る委員長さんからネタが尽き たのではないでしょうか。 記事等もあり見ごたえがあ 大変申し ったのですが、 た。 二ケ 一月初旬に発行する予定であ 今回 成 本来であれば愛和新聞 月 が過 二十六年が 会員の皆さんで載 は新年会や富士研 記事がありましたら 訳 いていただいて あ ぎてしまい りませんで 遅 れてしま 始まり、 11 けませ ま 毎 11 L つ 0

ጣ が 定

|月十||日以 経営者の集い (おやど東山)

研修会・懇親会(ホテルはまつ) 丸山敏秋理事長来県

月二十六日別 経営者の集い

三月二十七日休 木村まさ子氏講演会

(ベルヴィ郡山)

四月二十二日以